



**Pow-wow international de Wendake**  
Mot du gouvernement du Québec

**Venez danser avec les Premières Nations**

Votre gouvernement est fier d'accompagner le Pow-wow international de Wendake, qui met en lumière la culture des Premières Nations et fait du Québec une destination touristique de choix.

La culture autochtone suscite de plus en plus l'engouement du public. Avec son programme varié, incluant un volet artisanal réunissant plus de 40 exposants, et ses compétitions internationales de danses et de tambours, l'événement accueillera d'ailleurs environ 20 000 visiteurs cette année.

Au-delà de son caractère festif, ce rendez-vous est un véritable échange entre différentes cultures. Je vous invite à venir découvrir celle autochtone en grand nombre, entre amis ou en famille. Laissez-vous emporter par les battements rythmiques des tambours, et n'hésitez pas à prolonger votre séjour dans la région pour profiter de tout ce qu'elle a à offrir!

La ministre du Tourisme  
et ministre responsable de la région de Lanaudière,

**Caroline Proulx**

**Votre**   
**gouvernement**

**Québec** 